

# Stevy das Wunderkind

## oder ein Genie zwischen den Welten...

Von kingmb

### Das sprechende Mauzi

#### 8. Das sprechende Mauzi

Joey holte Mew in den Weltenball zurück. "Sag mal, nun wo du Kopien von den beiden hast sind sie doch nicht mehr einmalig, heißt das dann, das sie nicht mehr legendär sind?" Joey lächelte Myrra an, "oh doch, sie sind legendär, aber sie waren noch nie wirklich einmalig... es gibt ihrer viele wir haben nur jeweils die stärksten ihrer Art gesehen, die anderen sind überall auf eurer ganzen Welt verteilt." Fragend schaute Myrra in die Ferne, "heißt das etwa, jeder kann eins von ihnen fangen?" "Nein! Niemand ist in der Lage sie zu fangen, zumindest nicht solange sie leben. Selbst der berühmte Meisterball, von dem es nur wenige gibt oder von dem es nur wenige geben wird, ist nicht in der Lage, sie zu fangen, wenn sie es nicht wollen. Das ich sie kopieren konnte, liegt nur daran, das ich dazu die Erlaubnis von ihnen hatte."

Joey stieg wieder auf sein Fahrrad, sein Glumanda setzte sich auf den Gepäckträger desselben. "Komm jetzt wir müssen dein Bisasam noch ins Pokémoncenter bringen." Myrra nickte und schon ging's weiter, einer teilweisen ungewissen Zukunft entgegen. Sie kamen schnell voran, so daß sie gegen Mittag das Vertania Pokémoncenter erreicht hatten. Sie ließen ihre Pokémon zur Untersuchung dort zurück und gingen solange ihre Vorräte soweit nötig auffrischen.

Als sie sich dann am nächsten morgen wieder unterwegs befanden, trafen sie auch auf das ein oder andere Pokémon. Diese Gelegenheiten ließen sie natürlich nicht verstreichen und fingen sich also einige. Bis Mittag hatte nun jeder der beiden schon fünf Pokémon gefangen, bei Joey die beiden Legendären mal abgerechnet. Myrra hatte nun zusätzlich zu ihrem Bisasam, natürlich das Nidoran, welches im übrigen ein weibliches war, sodann hatte sie noch ein Rattfratz, ein Habitak und auch ein Menki. Joey hatte sich noch ein Tauboga, ein Goldini und ein Myrapla gefangen. Frohen Mutes liefen sie durch den Vertania Wald, wo sie dann auch ihren ersten Gegner hatten. Es war ein Käfersammler der beide zum Kampf heraus forderte.

Doch im verlaufe dieses Kampfes fiel ein uns nicht ganz unbekanntes Mauzi vom Himmel, es war das dritte Mitglied des Team-Rocket-Teams Jessie, James und Mauzi. Dieses Mauzi war etwas besonderes, denn es war böse und konnte zugleich auch sprechen. ‚Was ist denn daran so besonders?‘, werdet ihr nun sicher fragen. Nun Pokémon sind in der Regel nicht wirklich böse, sondern tun nur böses, wenn ihr Trainer es von ihnen verlangt. Anders dieses Mauzi, es hat mit der menschlichen

Sprache, auch andere, äußerst Menschliche Verhaltensweisen erlernt. Beim Erlernen der menschlichen Sprache, hatte Mauzi zuviel Energie eingesetzt, was zur Folge hat, das es sich wahrscheinlich nie Weiterentwickeln wird und auch keine neuen Attacken erlernen kann.

Dieses Mauzi platzte gerade in die entscheidende Runde des Kampfes Myrra gegen den Käfersammler hinein. Die beiden Kontrahenten durften jeweils nur noch ein Pokémon einsetzen und für beide sah es nicht gerade gut aus. Myrra hatte ihr Bisasam eingesetzt und der Käfersammler ein Pinsir, welches allerdings durch die vorherigen Kämpfe schon geschwächt war.

"Hey das ist ja toll, da kann ich mir ja gleich zwei super Pokémon fangen...", meinte Mauzi, als es sich vom Sturz erholt hatte. "Hallo Mauzi, wo hast du denn Jessie und James gelassen, oder hat Ash euch so weit durch die Gegend gesprengt, das du sie aus den Augen verloren hast?" erkundigte sich Joey höhnisch. "Paß auf was du sagst, Knirps. Mit mir ist nicht zu spaßen. Aber sag mal, woher kennst du mich, Jessie und James?" "Ach weißt du, du hast keine Ahnung, von dem wirklichen Geschehen, ich weiß alles, angefangen davon, wie du das Sprechen erlernt hast und warum. Ich weiß über Jessie und deren verschwundener Mutter bescheid. Ja ich weiß sogar, wer James in Wirklichkeit ist, und warum er von zu Hause abgehauen ist. Sodann weiß ich wer euer Boss ist, und kenne euren Spruch: ‚Jetzt gibt's Ärger...‘ in und auswendig."

"Ach, und woher willst du das alles wissen? Kannst du etwa hellsehen oder bist du gar ein als Knirps verkleideter Spion, welcher das Team Rocket zerstören will?" "Ich weiß das einfach, das muß dir genügen und wenn nicht, ist das dein Bier." "Ich will es aber wissen, also los." Mauzi griff Joey mit seiner Kratzer-Attacke an, doch dieser wich geschickt aus, ohne das Mauzi ihn auch nur berühren konnte. Mauzi machte das aber nur noch rasender. "Bleib gefälligst stehen, Knirps, wie soll ich dich denn sonst treffen?" "Ich habe gar nicht vor mich von dir treffen zu lassen, aber ich werde dich jetzt fangen..."

Kaum hatte Joey diese Worte gesagt, warf er auch schon den Weltenball. Mauzi wollte sich zwar wehren, wurde aber doch vom Strahl erfaßt. Als trotzdem nichts geschah, meinte Mauzi, "du weißt doch das man nur wilde Pokémon damit fangen kann." "Oh, nicht mit dem, denn ich habe gerade eine Kopie von dir erstellt. Ein sprechendes Mauzi, und im Gegensatz zu dir, kann es noch sämtliche Attacken erlernen beziehungsweise sich Weiterentwickeln, da es nicht die gesamte Energie darauf verwendet hat, das Sprechen zu erlernen." Erschrocken taumelte Mauzi zurück und meinte, "unmöglich, wenn es so etwas gäbe, dann hätte nur unser Boss das. Du mußt erst beweisen, das du die Wahrheit sagst." Lächelnd schüttelte Joey den Kopf und mit einer lässigen Bewegung, warf er den Weltenball und befreite die Kopie von Mauzi. Als die Kopie aus dem Weltenball herauskam, schaute es verwirrt zu dem Original. Doch dann brach es in ein Schallendes Gelächter aus, welches in einem Weinen endete.

"Was is'n nu los?" wollte Mauzi wissen. "Ach deine Kopie hat dich nur ausgelacht, bis es vor lauter Lachen nicht mehr konnte. Nun ja und da hat es halt angefangen zu weinen. Allerdings dein Mienenspiel verleitet wirklich jeden zum Lachen." Erklärte Joey, dann nahm er einen normalen Pokéball und rief Mauzi darin zurück. Den Pokéball mit Mauzi's Kopie warf er dann Myrra zu und meinte das sie es eher gebrauchen könne als er selbst, da er sich, auch ohne dieses sprechende Mauzi mit den Pokémon unterhalten könne. Nur Widerwillig nahm Myrra das Geschenk an, sicher es war etwas besonderes, so ein Mauzi zu besitzen, aber hatte sie das Recht so ein außergewöhnliches Pokémon zu besitzen? Das schien sich Myrra in diesem Moment zu

fragen.